

2020年3月6日
株式会社アルペン

新型コロナウイルスに関するアルペンフィットネスクラブ休業について

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染が拡大している状況の中、刻々と変化する情勢を元に協議を重ねた結果、会員の皆様ならびに従業員の安全確保を最優先し、アルペンフィットネスクラブの休業を決定いたしました。大変急な決定で、会員様にはご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解の程お願い申し上げます。

休業期間:3月9日(月)～15日(日)

休業期間中の会費については会員様へご返金させていただきます。詳細は改めてクラブよりご連絡させていただきます。

3月16日(月)は営業を再開する予定ですが、今後の感染拡大状況により、対応方法の変更または臨時休業を行う場合がございます。変更等につきましては随時情勢に合わせ判断いたしますので、改めてご案内させていただきます。

休業中は衛生環境の強化を行い、営業再開の暁には気持ちよくご利用いただける準備を行います。皆様におかれましても、感染が広がりにませんよう健康管理を強化いただけますようお願い申し上げます。

以上